



Plüderhausen, 28.11.2017

Jugendfeuerwehr trifft Industrie: GEWONNEN! Erster Platz beim Förderpreis „Helfende Hand“

Strahlende Gesichter in Berlin: Die Jugendfeuerwehren aus dem Rems-Murr-Kreis haben den ersten Platz beim Förderpreis „Helfende Hand“ in der Kategorie „Innovative Konzepte“, gemacht.

Herzlichen Glückwünsch!

Zum neunten Mal verlieh der Bundesinnenminister den Förderpreis „Helfende Hand“. Dr. Thomas de Maizière zeichnete 14 Projekte in drei Kategorien aus und vergab einen Sonderpreis.

Das Projekt „**Jugendfeuerwehr trifft Industrie**“ kam so gut an, dass im Rahmen einer feierlichen Verleihung am 27. November 2017 am frühen Abend in Berlin der erste Platz des Förderpreises „Helfende Hand“, Kategorie „innovative Konzepte“, in die Hand des Winnender Stadtjugendfeuerwehrwarts Daniel Bahner und seiner mitgereisten Kolleginnen und Kollegen übergeben wurde. Und zu diesem Preis gehören neben der Ehre auch 8.000 Euro. Fast 200 Gäste vor Ort und über 900 Zuschauer online per Livestream folgten der Auszeichnung der ehrenamtlichen Bevölkerungsschützer.

Über 5.500 Teilnehmer stimmten zuvor bei der Wahl zum Publikumspreis für ihren Favoriten ab. Auch in dieser Kategorie konnte sich die Jugendfeuerwehr gegen die Konkurrenz durchsetzen und wurde mit dem Publikumspreis ausgezeichnet.

